

PRESSEINFORMATION

Landkreis Oldenburg

Mit dem Malstift gegen die geraubte Kindheit

Landkreis Oldenburg, 08. Oktober 2019 - Im Rahmen des Welt-Mädchentages am 11. Oktober wird im Foyer des Kreishauses in Wildeshausen eine Bilderausstellung über Früh- und Zwangsverheiratung gezeigt. Die Ausstellung ist vom 09.10. bis einschließlich 30.10.2019 während der Öffnungszeiten zugänglich.

In der Ausstellung werden 21 Kunstwerke von SchülerInnen aus dem südosttürkischen Van und fünf Informationstafeln gezeigt, die das Thema „Zwangsheirat“ und „Kinderbräute“ zum Thema haben. Die eindrucksvollen Bilder sind im Rahmen von Malwettbewerben entstanden, die von der türkischen Frauen- und Menschenrechtsorganisation YAKA KOOP mit Unterstützung der deutschen Frauenrechtsorganisation TERRE DES FEMMES Menschenrechte für die Frau e.V. initiiert wurden.

Der Welt-Mädchentag rückt Probleme und Bedürfnisse von Mädchen in den Vordergrund. Zum Beispiel gehen weltweit rd. 130 Millionen Mädchen nicht zur Schule. Barrieren wie Frühverheiratung, Frühschwangerschaft und sexuelle Gewalt erschweren ihnen den Zugang zu Bildung und hindern sie, selbstbestimmt zu leben.